



Communiqué de presse

Berne, le 24 mars 2006

### **Colloque sur le thème du développement durable**

«Développement durable – Notre rôle et nos contributions au sein de la recherche en sciences humaines et sociales»

**La Commission pour le développement durable de l'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH) organise un colloque sur le thème du développement durable. Cette manifestation, ouverte aux personnes intéressées, se déroulera à Genève le 30 mars.**

Quelles thématiques centrales et questions prioritaires voulons-nous aborder au sein des sciences humaines et sociales durant les prochaines années ? Quel sera notre rôle au sein de la recherche dans ce domaine ?

Ce colloque «forum ouvert» permet aux personnes intéressées par cette thématique et aux chercheurs en sciences humaines et sociales, de débattre de thèmes en rapport avec le développement durable et de discuter de questions encore ouvertes. Il sera animé de manière bilingue par deux modérateurs professionnels. Wolfgang Sachs (Wuppertal, Institut für Klima, Umwelt, Energie) et Rolf Steppacher (Genève, iuéd) esquisseront quant à eux les thèmes du colloque en présentant deux courts exposés qui lanceront ainsi la discussion. Les thèmes des workshops seront déterminés par les participants.

Le domaine du développement durable fait partie des projets prioritaires de l'ASSH. Il a pour but d'accentuer les perspectives des sciences humaines et sociales concernant cette thématique complexe. Le colloque du 30 mars doit permettre à la Commission, créée il y a deux ans, de définir le cadre dans lequel elle va évoluer, et d'arrêter les thèmes particulièrement intéressants pour les sciences humaines et sociales. Les résultats obtenus lors des workshops serviront de base à la planification des activités.

Colloque «Développement durable – Notre rôle et nos contributions au sein de la recherche en sciences humaines et sociales»

Jeudi 30 mars 2006, 10h30 à 16h30, Institut universitaire d'études du développement (IUED),  
rue Rothschild 20, Genève

Renseignements : Annina Tischhauser (resp. organisation)

Tél. 031 313 14 54, [annina.tischhauser@sagw.ch](mailto:annina.tischhauser@sagw.ch)

L'Académie suisse des sciences humaines et sociales (ASSH) coordonne et encourage la recherche en Suisse dans les domaines de sa compétence. En tant qu'organisation faîtière d'une cinquantaine de sociétés savantes, elle défend leurs intérêts devant le Parlement, auprès des organes exécutifs, dans les milieux scientifiques et devant l'opinion publique. Elle a pour but d'assurer le lien entre le monde académique et la société. Disposant d'un budget annuel de 10 millions de francs environ, elle est dirigée par un Comité de dix-neuf membres issus de la communauté scientifique, de la politique et de l'administration. Son secrétariat compte onze collaboratrices et collaborateurs.

Téléchargement du communiqué de presse et informations supplémentaires sur le projet prioritaire «développement durable» sous [www.assh.ch](http://www.assh.ch)

Annexe : Bon de commande pour le dossier de presse ou inscription au colloque



**Bitte an die Fax Nummer 031 313 14 50 zurückschicken**  
**Merci de renvoyer ce talon réponse au No de fax 031 313 14 50**

## **Nachhaltige Entwicklung – Unsere Rolle und unsere Beiträge als Forschende der Geistes- und Sozialwissenschaften**

### **Développement durable – Notre rôle et nos contributions au sein de la recherche en sciences humaines et sociales**

Genf, 30. März/Genève, le 30 mars  
Institut universitaire d'études du développement (IUED), rue Rothschild 20, Genf

- Je participerai au colloque.  
Ich werde an der Tagung teilnehmen.
- Je suis empêché(e), mais souhaiterais recevoir un dossier du colloque.  
Ich bin leider verhindert, aber würde gerne die Tagungsmappe erhalten.

Nom/Name: \_\_\_\_\_

Prénom/Vorname: \_\_\_\_\_

Journal/Zeitung: \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Date/Datum \_\_\_\_\_

Signature/Unterschrift: \_\_\_\_\_